



議会

Assembly

桂川町議会議長

青柳 久善



新年 明けましておめでとうございます。
皆様には、輝かしい新春をお迎えになられたこととお慶び申し上げますとともに、旧年中は町政運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて2009年は、日本の内外を問わず激動の一年でした。まず、国外に目を向けてみますと、世界経済を牽引するアメリカ合衆国大統領にバラク・オバマ氏が就任され、一年が経過いたしました。その間、一昨年のサブプライムローンに端を発した世界的な株価の下落は、アメリカ経済をはじめとした世界中での未曾有の大不況、失業者の増加といった状況を招き、昨年暮れには再び世界の金融市場を揺さぶった「ドバイショック」等、今日は100年に1度と言われる経済不況の真っ只中にあります。従って、早期の世界金融経済の安定、景況の回復が待ち望まれるところです。

そのような世界情勢の中、国内に於いての最大の出来事は政権が交代したことであります。8月31日に投票が行われた第45回衆議院総選挙において、54年間続いた自民党政権から民主党政権へと変わりました。9月には鳩山政権が誕生し、「事業仕分け」をはじめ様々な分野で、財政や制度の見直しといった行政刷新が行われております。

新しい政権には、政権交代による国民生活への影響や地方自治施策に対し不利益、不都合が生じることのないよう国政にあたってもらいたいと思います。更には、将来に希望を持てる日本社会となるよう、不況感漂う日本経済の一日も早い立て直しを期待したいものです。

本年は、町制施行70周年の節目の年を迎えます。町制施行60周年の時と比べ、この10年間の町行政を取り巻く環境は大きく変化しています。私どもも更なる住民福祉、住民サービスの向上、住み良い町づくりに邁進する所存であります。

これからも町行政に対するご理解とご協力をお願い申し上げますとともに、本年が皆様方にとりまして幸せ多き年でありますようお願いいたします。新年のあいさつといたします。